

La famille et les amis,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Gertrud DILLIER-LEHMANN

1924-2017

qui s'est endormie paisiblement à la maison le 23 janvier 2017,
entourée de ses proches.

La cérémonie d'adieux aura lieu au temple de Chamblandes, à Pully,
le vendredi 27 janvier à 14 heures.

Honneurs à l'issue de la cérémonie.

Madame Dillier repose au centre funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Domicile de la famille :

Gerd Lehmann, Ettingerstrasse 48, 4114 Hofstetten.

Un merci tout particulier à Pascale et Loïc Badel, à Isabel Costa
ainsi qu'au personnel du CMS de Pully-Sud, pour leur accompagnement
et leur dévouement durant ces dernières années.

*J'ai fermement attendu l'Eternel ;
Il s'est incliné vers moi, il a entendu mes cris.*

Psaume 40 :2

Cet avis tient lieu de lettre de faire part